

# Jahresbericht des Präsidenten

2016

4. November 2015

Der Kegelaabend fand im Restaurant Salmen in Schlieren statt.

20. November 2015

Die 46. Generalversammlung konnten wir wieder im Restaurant Linde in Oberwil durchführen. Eine Änderung der Traktandenliste wurde nicht gewünscht. Die Versammlung konnte ohne grosse Diskussionen durchgeführt werden, so dass wir uns dem Nachessen widmen konnten.

29. November 2015

Der diesjährige Chlaus – Höck wurde von Franz Hüttenmoser in der Garage von Fritz organisiert. Vielen Dank.

24. Januar 2016

Der Brunch wurde von Alice organisiert. Sie führte uns ins Restaurant Luegete in Pfäffikon SZ. Das Angebot war hervorragend und gut. Es war ein schöner und gemütlicher Tag. Vielen Dank.

Am 22. Mai 2016 war die Frühlings-Ausfahrt. Sie führte uns an den Bodensee. Weitere Details auf unserer Home Page.

18. Juni 2016

Der Grill bei der Familie Ferrari war wieder ein voller Erfolg. Hansruedi hatte genügend Grille angefeuert. Auch die mitgebrachten Desserts waren super. Großer Dank an die Familie Ferrari und Hansruedi.

16. -18. August 2016

Die Ausfahrt wurde von Ueli vorzüglich organisiert. Das nicht mehr Teilnehmer teilnahmen war schade. Ausführlicher Bericht auf der Home Page.

11. September 2016

Ernst Riederer organisierte die Herbst –Ausfahrt mit Start in Uitikon/Waldegg. Reisebericht auf der Home Page [old-mg.club.ch](http://old-mg.club.ch)